
18. April 2022 

Die Kraft der Liebe 

Meine Kinder, in einigen Ländern wird der zweite Osterfeiertag nicht so stark genutzt, um 

Verwandtschaft und Freunde zu besuchen und in anderen Ländern wird auch wieder normal gearbeitet 

heute. Ich freue Mich, wenn ihr am heutigen Tage auch ganz besonders stark eure freiwilligen Arbeiten 

in Meinem Weinberg mit viel Liebe tätigt, denn die Kraft der Liebe ist mit nichts zu vergleichen. Reine 

Herzensliebe lässt alles Negative sofort schmelzen oder vertreiben. Die Kraft der Liebe ist ein sehr 

wichtiger Faktor und ein Lebensantrieb, denn mit der Kraft der Liebe sind auch Dinge realisierbar, die 

für unmöglich gehalten werden. Alles wird gut! Amen. 


